

# MERCENARIOS

Nos dicen que hay personas peligrosas sueltas en nuestras comunidades. Parásitos que se aprovechan de nuestros recursos. Personas que no son como nosotros.

Pero, ¿quiénes son los que realmente representan un peligro? ¿Acaso no son esas personas que secuestran a sus vecinos a cambio de un soborno? Si hay parásitos, son aquellas personas que monopolizan los recursos públicos para lucrarse con la violencia. Si hay personas

indeseables, son aquellas que venden su capacidad para hacer daño al mejor postor. Los mercenaries que se venden al ICE.

No están protegiendo nuestras comunidades. Están intentando destruirlas. Al perseguir a personas vulnerables, intentan desgastar nuestra capacidad de organización de identificarnos unos con otros, nuestra capacidad de sentir compassion y actuar en consecuencia. Si tienen éxito, todos estaremos en peligro. Pues también

amenazan nuestra seguridad, nuestra libertad. Cuando terminen de arrestar a los inmigrantes necesitarán nuevos chivos expiatorios.

Quien conoce la historia del fascismo sabe cómo funciona. Empiezan arrestando a niñxs indocumentados y los encierran en jaulas y terminan encerrando a sus propios hijxs en jaulas. Y lo peor es que si no les enfrentamos hoy, no podemos quejarnos cuando nos pase a nosotrxs.



Juntxs, podemos crear un mundo sin mercenarios. Un mundo en el que todas las personas estén seguras. Ningún político ni Partido lo hará por nosotrxs. El futuro depende de nosotrxs.